

# HUMAS

## Hadirnya Babinsa Prambanan Pada Sosialisasi Pemilihan Kepala Desa Serentak Kec. Prambanan

Budyanta - [KLATEN.HUMAS.CO.ID](http://KLATEN.HUMAS.CO.ID)

Mar 27, 2023 - 12:39



*Hadirnya Babinsa Prambanan Pada Sosialisasi Pemilihan Kepala Desa Serentak Kec. Prambanan*

Klaten - Babinsa Koramil 09/Prambanan [Kodim 0723 Klaten](http://Kodim.0723.klaten.go.id) Serda Suryatmojo mewakili Danramil 09/Prambanan menghadiri sosialisasi pemilihan Kepala Desa serentak Tahap I TA 2023 bertempat di Pendopo Balai Desa Taji Kecamatan Prambanan Kabupaten Klaten, (26/3/23).

Acara sosialisasi pemilihan Kepala Desa serentak Tahap I TA 2023 turut dihadiri oleh Camat Prambanan Puspo Enggar Hastuti, SE., Kapolsek Prambanan diwakilkan Bhabinkamtibmas Desa Taji Briпка Dedi, Kasi Tapem Kecamatan

Prambanan Lelly Erawati, S. S.M.Kes., Kepala Desa Taji Supolo, SH. MH., Ketua BPD Desa Taji Hartoyo, S.O.S, Ketua RT dan RW desa Taji, Perangkat desa Taji, dan Tokoh masyarakat desa Taji.

Dalam kesempatannya, Camat Prambanan Puspo Enggar Hastuti, SE., menyampaikan bahwa di wilayah Kecamatan Prambanan yang mengikuti Pilkades serentak tahun 2023 berharap berjalan aman dan menghasilkan Kades sesuai harapan warga.

Sedangkan Danramil Prambanan Kapten Cpl Rudi Saputra melalui Babinsa Koramil 09/Prambanan Serda Suryatmojo berpesan agar para panitia yang nantinya dapat melaksanakan tugasnya sesuai aturan dan menjaga bersama situasi di wilayah kecamatan Prambanan khususnya Desa Taji agar tetap kondusif dan Pilkades dapat berjalan dengan aman serta lancar.

“Apabila ada permasalahan, lebih baik diselesaikan dengan cara dimusyawarahkan bersama. Jangan sampai gara-gara Pilkades jadi berantem, apalagi sampai memutuskan tali persaudaraan. Beda pendapat itu wajar, yang menang jangan memancing kemarahan yang kalah, juga yang kalah harus legowo,” ungkap Serda Suryatmojo.

Bhabinkamtibmas Bripka Dedi menambahkan bahwa kami dari pihak Polsek dan Koramil hanya bertugas menjaga keamanan dan kondusifitas wilayah. Selebihnya, masyarakat yang harus bisa menciptakan situasi yang aman dan nyaman di lingkungannya.

“Sebisa mungkin hindari konflik, baik antar calon maupun antar pendukung dan tetaplah laksanakan Pilkades dalam suasana damai,” pungkas Bripka Dedi. (Red)